

まちの話題 あれこれ

身の回りに起きた出来事など、
楽しい情報をお寄せください。
役場企画財政課情報係
(☎ 611-2724)

安心の街でみんな元気に！ アントニオ猪木さんが闘魂注入



「元気があれば何でもできる」をテーマに講演し
参加者に熱い思いを伝えたアントニオ猪木さん

安全・安心まちづくりフォーラム
「みんなでつくる安心の街」（紫波
地区地域安全推進協議会・紫波警
察署主催）が12月3日、田園ホー
ルで開催され、約600人が来場し
ました。フォーラムでは、紫波地区
地域安全マップコンクルの表彰式
が行われ、西徳田1区子ども会、ピ
スチームが優秀賞を受賞したほか、
基調講演では元プロレスラーで参議
院議員のアントニオ猪木氏が講演。
少年時代の思い出や、憧れのレス
ラーとなった歩みを振り返り、夢を
持つ大切さを熱く語りました。



オープニングでは岩手県警察音楽隊が
力強い演奏を披露しました

サンタクロースが
お菓子の首飾りをプレゼント



園児たちと一緒に、かわいらしい
ミニクリスマスツリーを作りました

町商工会女性部（吉田玲子部長）
が12月6日、やはば保育園（佐々
木心子園長）を訪問してクリスマ
ス会を開催しました。クリスマス
会には部員9人が参加。年中・年
長児22人とミニクリスマスツリー
を作ったほか、お菓子の首飾りや
大きなバルーンをプレゼントしま
した。お礼に園児たちは歌や踊り
を披露し、部員たちは元気いっぱ
いの園児たちに大きな拍手を贈り
ました。吉田部長は「私たちもた
くさんの元気をいただいた」と笑
顔を見せ「子どもは地域の宝。み
んな元気に成長してほしい」と願っ
ていました。

商工会女性部のクリスマス交流 園児とクリスマス飾りを制作



孫も出演！歳末助け合い演芸会

12月11日、町連合婦人会主催の歳末助け合い演芸会が田園ホールで開催され708人が来場。各支部がユーモアあふれる出し物を披露したほか、不來方高校出身のピアニスト阿部美礼さんのプチコンサートも開催されました。



希望を勇気で夢を現実に！

12月3日、不動地区自治公民館振興大会が室岡自治公民館で開催され、オリンピックの三ヶ田礼一さんが講演。選手時代のエピソードなどを話し「夢をかなえるためには、あきらめず挑戦することが大切」と訴えました。



スポーツ少年団が清掃活動を実施

スポーツ少年団（野球）の「白沢ベアーズ」（藤原康文代表）が12月2日、地域貢献活動の一環として矢幅駅前の清掃活動を実施。選手や指導者、保護者ら36人が周辺のごみ拾いなどを行いました。



金融機関と郵便局をパトロールして防犯を呼びかけました（写真は矢幅郵便局）

矢巾町防犯協会（会長・高橋昌造町長）と紫波警察署は12月13日、町内の年末年始特別警戒パトロールを実施しました。
パトロールには矢巾町地域安全推進隊（大坊和夫隊長）など防犯関係者約50人が参加。出発式の後、高橋会長、大坊隊長らが矢巾ショッピングセンター周辺の金融機関や郵便局4カ所を巡回して年末年始の防犯を依頼したほか、小売店の入り口で買い物客にティッシュを配布し、年末年始の事件事故防止を呼びかけました。

気を引き締めて輝かしい新年を特別警戒パトロールを実施



矢巾町食材を使った料理の調理方法を説明する木下シェフ（写真右）

矢巾町ウエルネススタウンプロジェクトの「魔法のクッキング教室」が12月20日、やはばーくで開催され、11人が参加しました。
教室では、各種メディアで活躍中の木下威征シェフを講師に、町内産の食材を使った「紫白菜のミルフィーユ焼きテリーヌ」など3品のフランス料理を学びました。
調理後は木下シェフを囲んでの試食会も行われ、参加者はおしゃれでヘルシーな料理を楽しむとともに、地元食材のおいしさを再確認していました。

地元の食材がおしゃれな料理に有名シェフのクッキング教室